

2025-04-09

Mara Lezama consolida Cozumel y Mahahual como destinos líderes en turismo de cruceros

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/estados/mara-lezama-consolida-cozumel-y-mahahual-como-destinos-turisticos>

Durante una gira de trabajo por Miami, Florida, encabezada por la gobernadora Mara Lezama Espinosa, las principales navieras del mundo confirmaron que ven en Quintana Roo un lugar estratégico para crecer e invertir, gracias al crecimiento de su infraestructura y certeza.

Ejecutivos destacaron que proyectan tener mayor presencia en los puertos de Quintana Roo gracias a la diversificación que impulsa la titular del Ejecutivo.

Mara Lezama Espinosa participó en las principales actividades del Seatrade Cruise Global, la feria líder en la industria de cruceros en el mundo, con el objetivo de seguir posicionando a Cozumel y Mahahual como destinos líderes en turismo de cruceros en América Latina.

La gobernadora también sostuvo una reunión de trabajo con Michele Paige y Adam Ceserano, directora general y presidente de la Asociación de Cruceros de Florida y el Caribe (FCCA), respectivamente.

Durante este encuentro, se reunió además con los CEOs y representantes de las navieras más importantes del mundo, como Carnival Corporation, Royal Caribbean Group, MSC Cruise y Norwegian Cruise Line.

Asimismo, participó en el corte de listón del stand de APIQROO y SSA Marine México, en donde se promociona la infraestructura portuaria de los destinos Cozumel y Mahahual, para continuar recibiendo a millones de visitantes a través de los cruceros, para el bienestar de las y los quintanarroenses.

Acompañaron a la gobernadora el presidente municipal de Cozumel, José Luis Chacón; el titular de la Administración Portuaria Integral de Quintana Roo (APIQROO), Vagner Elbiorn Vega y Bernardo Cueto, secretario de Turismo en Quintana Roo (SEDETUR).

Con Pierfrancesco Vago, presidente ejecutivo de MSC Cruises, así como con altos ejecutivos de la empresa, compartió los nuevos proyectos que se están impulsando: el Tren Maya, el nuevo Aeropuerto Internacional de Tulum, el Parque del Jaguar, Maya Ka'an y muchos proyectos más que traerán desarrollo y bienestar para todas y todos.

La titular del Ejecutivo también sostuvo reuniones de trabajo con ejecutivos de SSA Marine para posicionar a Quintana Roo como un destino clave para la industria de cruceros; con Mehmet Kutman, presidente de Global Ports Holding, donde reiteró el compromiso del gobierno estatal con la expansión del sector de cruceros y la relevancia estratégica del estado para el crecimiento de Global Ports Holding.

Finalmente, con Harry Sommer, presidente y CEO de Norwegian Cruise Line, con quien Mara Lezama destacó el posicionamiento del estado como un destino estratégico para la industria de cruceros y la presentación de ventajas competitivas y un marco regulatorio favorable para inversiones.

RTG